



Boletín Informativo

Programa Mundial de Alimentos

HONDURAS

2013
abril

Primera Dama visita centro de excelencia del PMA en Brasil



Con el propósito de conocer el Centro de Excelencia contra el Hambre del PMA en Brasil viajó la Primera Dama Rosa Elena de Lobo junto al Ministro de Agricultura y Ganadería Jacobo Regalado, el Representante del PMA en Honduras don Miguel Barreto y el director de Programas Francisco Salinas.

Doña Rosa Elena de Lobo sostuvo importantes reuniones incluyendo la reunión con el Director del Centro de Excelencia, Daniel Balaban con el objetivo de conocer y replicar la experiencia exitosa de Brasil de proveer alimentación escolar y vincular el suministro de los alimentos de pequeños agricultores.

Además conocieron detalles de cómo Brasil ejecuta exitosamente el montaje de un sistema que atiende diariamente a 45 millones de niños en 160 mil escuelas.

Actualmente se coordinan actividades para fortalecer el Programa de Merienda Escolar en el país donde se llega ya a 1.4 millones de niños comprando el 95 por ciento de los alimentos localmente y el 35 por ciento directamente a pequeños productores.

El Centro de Excelencia, con sede en la capital Brasilia, implementa las experiencias del Programa Mundial de Alimentos y de Brasil en la lucha contra el hambre, para ayudar a los gobiernos de África, Asia, y América Latina a promover modelos sostenibles de alimentación escolar y otras redes de protección social centradas en la alimentación y la nutrición.

La Primera Dama, expuso en la reunión con los funcionarios brasileños, que alrededor de un millón 200 mil niños y niñas reciben diariamente la Merienda Escolar por parte del Gobierno Central en 22 mil centros de enseñanza, lo que abarca un millón 400 mil infantes con apoyo del PMA.



Luchando contra el Hambre en el Mundo.



Programa Mundial de Alimentos

Boletín Informativo

Programa Mundial de Alimentos

HONDURAS

2013
abril

Países Centroamericanos inician Simulaciones de respuesta a Emergencias y Desastres

Tegucigalpa– Los Sistemas Nacionales de Gestión Integral de Riesgos en los países Centroamericanos iniciaron una serie de ejercicios de simulación de respuesta a emergencias y desastres con la finalidad de contribuir al fortalecimiento de sus procesos de coordinación y operación conjunta para la asistencia humanitaria a las poblaciones afectadas. Estos procesos contemplan tanto la participación de las instituciones de gobierno como de los actores humanitarios nacionales e internacionales establecidos o no en el país.

Los desastres en la región centroamericana, lejos de disminuir han aumentado progresivamente durante las tres últimas décadas con un crecimiento anual estimado del 5%; de 101 eventos catastróficos en la década de 1970 a 1980, ocurrieron 418 eventos en el período de 1980 al 2000, según estadísticas del Centro de Coordinación para la Prevención de los Desastres Naturales en Centroamérica (CEPRENAC), organización que brinda asistencia técnica para el desarrollo de las simulaciones con el apoyo de la Oficina para la Coordinación de Asuntos Humanitarios de las Naciones Unidas (OCHA) y el Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas (PMA).

El ciclo de simulaciones en Tegucigalpa, Honduras, tuvo una duración de tres días, y continuará en el transcurso de 2013 en Honduras (abril), Guatemala (abril), Nicaragua, (mayo), El Salvador (junio), Costa Rica (julio), y Panamá (agosto). Estos ejercicios se realizan gracias al apoyo de la comunidad internacional en la región.

El ejercicio de simulación se basará en un desastre hipotético que generaría daños de gran magnitud en vidas humanas e infraestructura y que provocaría la necesidad de asistencia humanitaria.

Luchando contra el Hambre en el Mundo.



Programa Mundial de Alimentos



Boletín Informativo

Programa Mundial de Alimentos

HONDURAS

2013
abril

PMA apoya trabajos de prevención y mitigación junto a la alcaldía de Tegucigalpa



Con el propósito apoyar las actividades de prevención y mitigación que está desarrollando en diferentes colonias de la ciudad Capital el Centro de Operaciones de Emergencia Municipal (CODEM) el PMA entregara más de 24 toneladas métricas de alimento que beneficiara a 1,500 familias.

Limpieza de calles, cunetas, alcantarillas y quebradas es parte de las actividades que se están desarrollando en varias colonias como ser la Izaguirre en Tegucigalpa y barrio Las Mercedes en Comayagüela.

El Sr. Luis Enrique Urrutia A., Presidente del CODEM, agradeció el apoyo que siempre les ha dado PMA antes y durante las emergencias "Estamos muy agradecidos con este apoyo, ya que todos estos trabajos permitirán minimizar los riesgos que las lluvias pudieran ocasionar en estos barrios y colonias de la ciudad capital que han resultado afectados en años anteriores".

El objetivo del PMA es apoyar al pueblo de Honduras a través de la ayuda en la recuperación rápida y de esa manera disminuir el impacto de las inundaciones o emergencias.

El PMA no sólo apoya en las necesidades alimentarias inmediatas de las personas pobres que padecen hambre, sino que proporciona la ayuda necesaria, antes, durante y después de las emergencias, colaborando a que se garantice la seguridad alimentaria de las personas que han sido afectadas y que se respete la dignidad humana y promueva la autosuficiencia de las personas.



Luchando contra el Hambre en el Mundo.



Programa Mundial de Alimentos



Boletín Informativo

Programa Mundial de Alimentos

HONDURAS

2013
abril

58 Reunión Anual del Programa Cooperativo Centroamericano para el Mejoramiento de Cultivos y Animales (PCCMCA)



El Programa Mundial de Alimentos fue el principal patrocinador de la reunión anual del PCCMCA realizado en la ciudad de La Ceiba. Es un foro regional, de integración voluntaria y apolítica, al que concurren destacados científicos de universidades, empresas privadas, organismos internacionales de investigación, organizaciones gubernamentales y no gubernamentales, para examinar, discutir y analizar temas actuales y perspectivas de la agricultura y la ganadería, intercambiar experiencias científico-metodológicas y propiciar actividades de cooperación.

El Programa Cooperativo Centroamericano para el Mejoramiento de Cultivos y Animales (PCCMCA), es un evento de suma relevancia para el desarrollo científico agropecuario en el mundo y especialmente en Mesoamérica.



Este congreso se ha desarrollado durante 57 años consecutivos y Honduras ha sido país anfitrión de esta comunidad científica durante ocho veces (1961, 1968, 1974, 1979, 1985, 1989, 1995, 2003).

Las instituciones coordinadoras del PCCMCA en cada país son las Secretarías o Ministerios de Agricultura y Ganadería a través de los Institutos Nacionales de Investigación Agrícola, en el caso de Honduras la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), lo coordina a través de la Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria (DICTA).

Luchando contra el Hambre en el Mundo.



Programa Mundial de Alimentos

wfp.org/es